

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Penelitian ini diberi judul “**Pengaruh Pengumuman Hasil Pemilu Pilpres 2009 Terhadap Harga Saham LQ-45 di Bursa Efek Indonesia**”. Penulis merasa tertarik untuk melakukan penelitian mengenai hal ini karena peristiwa Pemilu Pilpres 2009 merupakan salah satu peristiwa politik yang penting di Indonesia dan mempunyai berbagai pengaruh baik secara ekonomi maupun secara sosial politik. Dalam melakukan penelitian ini penulis menemukan banyak kesulitan antara lain banyaknya jumlah data saham yang diperdagangkan di BEI sehingga penulis memilih untuk mengambil sampel 45 saham yang termasuk dalam Indeks LQ-45 yang merupakan saham-saham yang berkapitalisasi besar dengan tingkat likuiditas yang tinggi sehingga diharapkan dapat mewakili populasi saham di BEI. Selain itu penulis merasa khawatir dengan adanya pengaruh faktor lain yang dapat mempengaruhi peristiwa yang telah ditetapkan sebagai event dan pada akhirnya mempengaruhi hasil pengolahan data. Namun hal ini dapat diatasi karena perkembangan komposisi saham dalam LQ-45 diumumkan oleh BEI setiap 6 bulan sekali. Untuk faktor lain yang dapat membuat hasil penghitungan menjadi bias, peneliti mengatasinya dengan melakukan uji normalitas terhadap hasil penghitungan.

Selain itu penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak atas dukungan, saran dan semangat yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Adapun pihak-pihak tersebut antara lain:

1. Bapak Ir. Har Adi Basri, M.Ec., Ph.D. selaku Ketua Program Studi Magister Manajemen Universitas Mercubuana
2. Bapak Matrodji Mustafa, Ph.D selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan waktu, serta pemikiran yang berharga kepada penulis
3. Bapak Dr. Dudi Rudianto, SE, M.Si selaku Dosen Penelaah dalam seminar Proposal Karya Akhir yang telah memberikan saran untuk perbaikan penelitian
4. Ibu Ine Kusmiati selaku Pemimpin BNI KLN Cilandak dan rekan-rekan kantor, Agus, Yusrion, Mbak Rusti, Maria, Fitri, Butet, Syifa, Lina, Pak Bo'an, Pak Toni, terima kasih atas supportnya
5. Abi Aswan Supriyadi Sunge, suami tercinta yang sudah memberikan sumbangan tenaga dan waktu, selalu sabar dan memberikan semangat juga motivasi buat penulis
6. Rekan-rekan kampus seperjuangan, Feli, Mbak Dewi, Ibu Sri, Deni Sanjaya, dan lain-lain terima kasih atas semangatnya

Penulis berharap penelitian ini dapat berguna bagi berbagai pihak terutama bagi kalangan akademik maupun praktisi yang membutuhkan referensi yang berkenaan dengan permasalahan penelitian yang penulis teliti.

Jakarta, 2 Agustus 2010

Wassalam,

Penulis

